



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

LICENCIATURA EN ADMINISTRACION DE EMPRESAS

ASIGNATURA:

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

PRESENTA

RONAL JOSMAR MARTINEZ SOLANO

BAJO LA DIRECCIÓN DE:

Mtro. Iván Alberto Morales Ocaña

VILLAHERMOSA, TABASCO, 2021

Foro final

Pues como bien sabemos el presidente Andrés Manuel López obrador o (PEMEX) hace unos meses compro parte de la refinería Deer Park de Houston, Texas. Dando a conocer que con esta compra y con la nueva refinería que se está construyendo en dos bocas, podrán hacer ellos mismos gasolina, diésel y todo lo que se puede hacer con el petróleo y así depender menos de terceros para poder disminuir el costo de la gasolina. Porque cuando el dólar sube de precio, también sube la gasolina en México, cabe señalar que el 80% de las gasolinas que consumimos en México son importadas de Estados Unidos y esperemos que con estas acciones que está haciendo el presidente sean de gran ayuda para nuestro país.

Desde 2018 se establecieron precios objetivos o máximos para los combustibles, el precio promedio general (en todo el país) para este año no debe rebasar los 20.50 pesos para la Magna; entre los 21.50 y 22 pesos por litro la Premium y el diésel entre 21.50 y 21.80 pesos, explicó Pech.

Para mantener estos precios promedios generales, Hacienda baja o sube la tasa del IEPS federal.

Si suben los precios de referencia de los combustibles en el mercado de Houston, la dependencia ajusta el IEPS a la baja, y si bajan, Hacienda tiene margen para subir la cuota de este impuesto y así recaudar más, “el IEPS es una importante fuente de ingresos para Hacienda”